

La Organización Indígena del Pueblo awá alertó por el confinamiento que padecen habitantes del municipio de Barbacoas (Nariño), en la frontera con Ecuador, debido a los combates entre el Ejército y las Farc en esa región.

De acuerdo con los representantes de la Comunidad, familias del resguardo indígena awá del Gran Sábalo, desde el 24 de marzo hay fuertes enfrentamientos, lo que ha generado el desplazamiento de 42 familias hacia el casco urbano del municipio.

La comunidad solicita el apoyo urgente de instituciones estatales y organismos internacionales para atender la emergencia que ya sufren 227 personas en esa región. Solicitan ayuda con el transporte de alimentos, agua potable, cobijas, atención en salud e higiene, colchonetas, enseres de cocina, linternas, botas, prendas de vestir para niños y niñas de 0 a 18 años, mujeres, hombres y mayores. También piden apoyo psicosocial para las víctimas.

Dadas las condiciones geográficas de la región y el aislamiento de estas comunidades, el transporte de estos elementos deberá realizarse por aire. También solicitan la creación de un acuerdo entre Colombia y Ecuador para atender este tipo de emergencias de manera más rápida y eficaz.

La comunidad exigió también a los actores armados, legales e ilegales, que se encuentran en sus territorios ancestrales, «respetar física, psicológica, cultural y espiritualmente a la población awá».

[www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/C/combates\\_en\\_narino\\_desplazan\\_y\\_confinan\\_a\\_indigenas\\_awá/combates\\_en\\_narino\\_desplazan\\_y\\_confinan\\_a\\_indigenas\\_awá.asp](http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/C/combates_en_narino_desplazan_y_confinan_a_indigenas_awá/combates_en_narino_desplazan_y_confinan_a_indigenas_awá.asp)